

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

DIRECCION POLITICA DEL

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO



UNIDAD OBRERA Y POPULAR CONTRA EL IMPERIALISMO Y SUS AGENTES.

DECLARACION

La aspiración de nuestro pueblo, y la necesidad de nuestra patria, es avanzar en el proceso revolucionario iniciado en el Cordobazo antidictatorial del 20 de mayo de 1969, hacia la liberación nacional de nuestra patria y la liberación social de nuestro pueblo trabajador. En ese sentido se pronunció la clase obrera y el pueblo argentino en años de energica lucha contra la Dictadura Militar, en el Cordobazo, en el Rosariazo, en el Viborazo, en el Mendozazo, en el Tucumanazo, en centenares de huelgas y manifestaciones, en centenares de acciones guerrilleras. Incluso, deformadamente, en las condicionadas elecciones del 11 de Marzo, y más recientemente en la histórica jornada de liberación de los combatientes frente a Villa Devoto, en las centenares de ocupaciones de fábricas y decenas de acciones guerrilleras en las últimas semanas, en la tónica de la gran movilización del 20 de Junio.

Avanzar en el proceso revolucionario bajo el actual gobierno parlamentario, avanzar hacia la liberación nacional y social, es movilizar ampliamente a las masas, continuar la lucha contra las empresas imperialistas y el gran capital, atacar las raíces de la dependencia estatizando las grandes empresas, realizando una profunda reforma agraria, desarmando al ejército opresor y armando al pueblo.

Cumple el gobierno parlamentario con el pueblo?. Satisface las aspiraciones de la clase obrera y todo el pueblo argentino? Cada día es más evidente que no. Por el contrario, el gobierno del Presidente Cámpora se coloca cada vez más claramente al lado de los explotadores y los opresores, junto a los enemigos del pueblo y de la nación argentina, y se apresta a reprimir, más aún, ya ha comenzado a organizar la represión sangrienta contra el pueblo.

En el terreno de la economía, en lugar de elevar el nivel de vida de las masas trabajadoras, y hacer pagar la crisis a los capitalistas y reorganizar la economía bajo el control y administración de los trabajadores, intenta a través del "Pacto Social", maniatar a los obreros y dar vía libre a los empresarios para un enriquecimiento más rápido. El plan de la CGE, calurosamente apoyado por la UIA y demás organizaciones del gran capital, por el imperialismo yanqui que lo considera el mejor plan de los últimos gobiernos, por el imperialismo europeo, es un plan abiertamente antiobrero que intenta "reconstruir" los bolsillos capitalistas multiplicando el esfuerzo de los trabajadores.

En el terreno político, desde el Ministerio de Bienestar Social, convertido en cuartel general de la CIA, el gobierno organiza bandas fascistas para reprimir a los revolucionarios del peronismo el 20 de junio en el acto de Avda. Ruggieri con un mínimo de 25 muertos, fue perfectamente planificado, organizado y ejecutado desde el Ministerio de Bienestar Social bajo la inmediata dirección del torturador Osinde y otros notorios agentes del imperialismo yanqui.

Por estas medidas económicas y políticas, el gobierno del FREJULI ha recibido el entusiasta respaldo de todo lo antinacional y antipopular, de la UIA, del imperialismo yanqui y europeo de personajes tan nefastos como Alvaro Alsogaray, de los militares opresores, y ha dejado sorprendidos y preocupados a las amplias masas que lo apoyaron con sus votos.

Los recientes pronunciamientos gubernamentales, en especial el mensaje de Cámpora del 25 de junio y la decisión de reprimir las ocupaciones de fábricas y la tenencia de armas y explosivos, sumados a los planes económicos y políticos del gobierno, significan una traición a la voluntad popular, al mandato recibido, y colocan al nuevo gobierno, a un solo mes de su instalación, a un paso de la ilegalidad revolucionaria.

Este gobierno, mientras arma hasta los dientes a los fascistas se atreve a intentar desarmar a los revolucionarios mientras favorece sin rubores al gran capital intenta mantener a la clase obrera en la explotación, en el sufrimiento y el sacrificio, difundiendo la consigna contrarevolucionaria "de la casa al trabajo, y del trabajo a casa", para impedir la participación del pueblo argentino en la política nacional; mientras se abraza con los militares contrarevolucionarios, se prepara a atacar junto con ellos a la guerrilla y el pueblo.

Alentado por las medidas del gobierno las fuerzas armadas contrarrevolucionarias y las bandas fascistas que ellos contribuyen a armar y organizar, se preparan activamente, se fortalecen y reorganizan y ya han comenzado su contraofensiva antipopular y antiguerrillera. El Presidente Cámpora pide tiempo y tranquilidad y es claro hoy día como utiliza este gobierno su tiempo, para unirse más a los explotadores y opresores y prepara el engaño y la represión del pueblo.

Pero todos los intentos, todas las traiciones de estos enemigos del pueblo argentino y de la patria, fracasarán, encontrará en su camino el infranqueable obstáculo de nuestro heroico y valiente pueblo que sabrá enfrentar a sus enemigos con energía e inteligencia, con mayor fuerza y eficacia aún que en el periodo de la Dictadura Militar.

Las decenas y decenas de héroes del pueblo que dieron generosamente sus vidas en la lucha antidictatorial y las decenas de héroes populares que cayeron bajo las balas militares y fascistas en este primer mes de gobierno parlamentario, no serán olvidados y su ejemplo alentará y guiará a los miles y miles de revolucionarios que nuestro pueblo destacará a las primeras filas del combate actual, por el camino de la guerra revolucionaria hacia el poder obrero y popular, socialista, hacia la verdadera liberación nacional y social.

No hemos temido a la Dictadura Militar, no tememos a las bandas fascistas, no tememos al ejército contrarrevolucionario, ni tememos a los políticos traidores y farsantes que se ocultaron en el momento de la lucha y hoy quieren engañar, dividir y destruir a las fuerzas revolucionarias del pueblo argentino.

El gobierno del Presidente Cámpora está dando un paso trascendental, el de pasar a la represión popular. Si se atreve a hacerlo, cediendo a las presiones reaccionarias, se colocará sin duda en completa ilegalidad, constituyendo esa medida un verdadero golpe de estado contra la voluntad popular. Desde ese mismo momento encontrará la clase obrera y el pueblo argentino a su frente en la fábrica y en el parlamento, en el barrio y en el campo y en la universidad unido y organizado y en la primera fila estará nuestro partido, el Partido Revolucionario de los Trabajadores y nuestra organización guerrillera, el Ejército Revolucionario del Pueblo, junto a las demás organizaciones de vanguardia de la clase obrera argentina.-

GLORIA A LOS HEROES DE TRELEW!

UNIDAD OBRERA Y POPULAR CONTRA EL IMPERIALISMO Y SUS AGENTES!

A VENCER O MORIR POR LA ARGENTINA!

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES

DIRECCION POLITICA DEL

EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO

P.R.T.



E.R.P.